

MIGO Teppichwäscherei

100-jähriges Jubiläum 1918-2018

Der Werdegang

Gegründet wurde die MIGO Teppich-Großwäscherei im Jahr 1918 vom armenischen Zuwanderer Migerditsch Kiskanoglou; daher auch der Name MIGO. Spezialisiert auf die Reinigung von unfertigen, importierten Teppichen aus den Ursprungsländern, wie Iran, Afghanistan und dem Kaukasus. Wien zeichnete sich in der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts besonders durch seine Wasserqualität aus, die für die Teppichwäsche essentiell war. Dieser logistische Vorteil war einzigartig in Europa. Das nötige Know-How eignete man sich durch stetige Verbesserungen des Arbeitsprozesses an und Wien wurde bald zu einem der wichtigsten Umschlagsorte in Europa für importierte Teppiche aus dem Orient. Die Krisenjahre in den 30igern und die Nachkriegszeit überwand man mit einem wirtschaftlichen Ausgleich und Beharrlichkeit in der Sache. MIGO gewaschene Teppiche hatten einen hervorragenden Ruf in Europa.

Die ersten Standorte waren in 1200 Wien die Wintergasse und dann die Hartlgasse. Etwa in den 50iger Jahren sah Herr Kiskanoglou seine Zukunft in Hamburg, wo der Großteil der importierten Orientteppiche nach Europa kam. Frau Isabella Kiskanoglou, die Tochter des Pioniers der Teppichwäsche, machte aber mit Ihrer Mutter in Wien weiter. Man brauchte mehr Platz und so übersiedelte man in die Anton Freunschlaggasse im 23. Bezirk in Wien. Mit viel Werbeeinsatz und dem Orientteppichboom der 70er Jahre wirtschaftete man bis Mitte der 80er Jahre erfolgreich.

Danach wurde der Waschbetrieb etwas vernachlässigt und erst Anfang der 90er Jahre, durch die Übernahme von Herrn Oliver Jeschko, wieder aus dem Dornröschenschlaf gerissen. Der Bedarf an einer qualitativ hochwertigen Teppichreinigung war ungebrochen und so war man von Anfang an gut im Geschäft. Nahezu alle namhaften Teppichhändler Wiens, sowie tausende Privatkunden wurden betreut und sind bis heute ungebrochen die Basis des Erfolges.

Im Jahr 2007 erfolgte die Übersiedlung der Teppichwäscherei von Wien nach Mitterndorf/Fischa, (Bezirk Baden) wo man den wachsenden Anforderungen an Platz, Logistik und maschinellen Erfordernissen gerecht werden konnte. Durch die gelungene Symbiose mit HELM, Österreichs größtem Teppichlager, war eine enorme Effizienzsteigerung möglich.

Nun bedient man über 40.000 Privatkunden, alle namhaften Möbelhäuser Österreichs, sowie dutzende Teppichhändler und Putzereibetriebe von der Zentrale bei Baden in Mitterndorf/Fischa.

2018 feiert man das 100-jährige Bestehen der MIGO Teppichreinigung in Österreich.

MIGO Teppich|Service

2441 Mitterndorf/Fischa
Lagerstraße 48

Filialen:

Wien Süd: 1100 Wien, Himbergerstraße 2

Wien Nord: 1190 Wien, Billrothstraße 42